

La Communauté des Caraïbes propose de servir de médiatrice entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition



La Havane, 7 juillet (RHC)- La Communauté des Caraïbes a réaffirmé son rejet de l'intervention étrangère dans le conflit au Venezuela.

Elle a offert ses bons offices et proposé d'envoyer une délégation pour obtenir la reprise du dialogue national entre le gouvernement et l'opposition.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Samuel Moncada a apprécié l'offre de ce mécanisme régional qui se prononce pour un rapprochement amical et honnête permettant de trouver une solution.

Samuel Moncada a ajouté que tandis que les Caraïbes coopèrent pour résoudre la situation au Venezuela, le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro a convoqué une réunion extraordinaire pour attaquer le système constitutionnel de ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba